



これから1年間よろしくね
(久住小学校)

期待に胸を膨らませ

市内の小中学校で入学式

市内の小中学校で4月7日～9日に入学式が行われました。ことしの新入生は小学校1,303人、中学校1,103人の合わせて2,406人です。小学生は新しいランドセルを背負って、中学生は下ろしたての制服に身を包んで登校。先生や保護者、在校生が見守る中、緊張した面持ちで式典に参加しました。



新入生代表があいさつ(中台中学校)



激しく動き回る獅子たち

力強く舞い踊る3匹

北羽鳥香取神社獅子舞

市の無形民俗文化財で、3匹の獅子による舞が特徴の「北羽鳥香取神社獅子舞」が、4月5日に行われました。ことしはあいにくの空模様。雨をよけるためシートがつるされた境内で、獅子たちは太鼓を打ち鳴らしながら躍動感あふれる舞を奉納しました。

春を告げる女性たち

成田のおどり花見

旧成田町で連綿と受け継がれる春の行事「成田のおどり花見」が、4月3日に行われました。県の無形民俗文化財に指定されているこの行事では、女人講の皆さんが、悪疫退散と五穀豊穡を祈って町内各所で踊ります。一行は、市役所や権現山など16カ所で、古くから伝わるあまく弥勒踊りなどを披露しました。



輪になって踊る



最後に登場した三番叟

五穀豊穰と集落の幸福を願い

取香の三番叟

取香にある^{そばたか}側高神社で4月4日に祭礼が行われ、県の無形民俗文化財に指定されている「取香の^{さんば}三番叟」が披露されました。神事が執り行われた後、拝殿に^{おきな}翁・^{せんざい}千歳・三番叟が次々に登場。五穀豊穰の祈りを込め、力強く勇壮に舞いました。

満開の桜に囲まれキックオフ

成田女子サッカーフェスティバル

東京・神奈川・埼玉などからも強豪チームが参加する「成田女子サッカーフェスティバル」が4月4日、中台運動公園球技場で開催されました。小学生以下の「ジュニア」にLC成田をはじめ8チーム、中学生以上の「ユース」にLC成田レディース・成田国際高校・成田北高校など5チームが参加し、熱戦を展開。試合結果は、成田国際高校が準優勝、成田北高校が3位でした。



ボールは渡さない



相手を振り切ってシュート



威勢の良いエイサーに会場も引き込まれる



屋台は行列ができ大にぎわい

地域の人たちとにぎやかに

みどり祭り

障がい者支援施設しもふさ学園で、4月5日に施設利用者と地域の人たちとの交流を目的に「みどり祭り」が行われました。あいにくの雨でしたが、施設の職員や近隣の福祉施設などによる焼きそばやカレー・バザーなど、ずらりと並んだ屋台の前には多くの人々が列をつくりまし

た。ステージでは、利用者も参加した合唱やダンス、チンドン屋さんによるパフォーマンス、太鼓を使ったエイサーなどが披露されて会場は大盛況。この時期ならではの桜や菜の花の咲き誇る園内で、来場者は終日楽しんでいました。